

Ihr Ansprechpartner

Dr. Jan Fährmann

Head of R&D | Sustainability Manager

Tel.: +49 (0) 5439 9416-52

Mobil: +49 (0) 160 9900 7896

E-Mail: jfaehrmann@culimeta.de

POP-Konformitätserklärung**September 2025**

Die POP-Verordnung (EU) 2019/1021 regelt das Verbot und die Beschränkung der Herstellung von persistenten organischen Schadstoffen (Persistent Organic Pollutants – POP), weil diese lange Zeit ohne von selbst zu verfallen in der Umwelt verbleiben können, sich in der Nahrungskette anreichern sowie die menschliche Gesundheit und die Umwelt schädigen können.

Die Culimeta Textilglas Technologie GmbH & Co. KG, Culimeta Baltics SIA und Culimeta France S.a.r.l. sind Hersteller von Textilglas-Produkten. Gemäß den uns aktuell vorliegenden Informationen bestätigen wir nach bestem Wissen, dass alle unbeschichteten Garne und Zwirne sowie texturierten Produkte keine persistenten, organischen Verbotstoffe gemäß POP-Verordnung, aufgelistet in der aktuellen POP-Kandidatenliste, enthalten.

Dieses Dokument ist als freiwillige Dienstleistung ohne Rechtsanspruch anzusehen. Die Aussagen stützen sich auf den heutigen Stand unserer Kenntnisse und Erfahrungen. Für Faktoren, die außerhalb unserer Kenntnis und Kontrolle liegen, kann keine Gewährleistung und Haftung übernommen werden.



Dr. Jan Fährmann

Head of R&D | Sustainability Manager

Firmensitz

Culimeta Textilglas-Technologie GmbH & Co. KG
Werner-von-Siemens-Str. 9
49593 Bersenbrück | Germany
Phone: +49 5439 9416-0 | Fax: +49 5439 9416-10
Email: info@culimeta.de | www.culimeta.de

Commerzbank Osnabrück
Deutsche Bank, Osnabrück
Oldenb. Landesbank, Bersenbrück
Sparkasse Osnabrück

IBAN:

DE59 2654 0070 0531 0370 00
DE73 2657 0090 0389 5711 00
DE14 2802 0050 3804 0226 00
DE19 2655 0105 0000 2628 16

SWIFT-BIC:

COBADEFFXXX
DEUTDE33XXX
OLBODEH2XXX
NOLADE22XXX

Amtsgericht Osnabrück

HRA 6815**Ust-IdNr.:** DE117702582**Steuer-Nr.:** 67/200/19906**phG:** Cuyllits GmbH

Sitz: Bersenbrück

Amtsgericht Osnabrück

HRB 19937

Geschäftsführer: Vincent Cuyllits

Your contact person

Dr. Jan Fährmann

Head of R&D | Sustainability Manager

Tel.: +49 (0) 5439 9416-52

Mobil: +49 (0) 160 9900 7896

E-Mail: jfaehrmann@culimeta.de

POP Declaration

September 2025

The POP Regulation (EU) 2019/1021 regulates the prohibition and restriction of the production of persistent organic pollutants (POPs) because they can remain in the environment for a long time without decaying on their own, accumulate in the food chain and harm human health and the environment.

Culimeta Textilglas Technologie GmbH & Co. KG, Culimeta Baltics SIA and Culimeta France S.a.r.l. are manufacturer of textile glass products. According to the information currently available to us, we confirm to the best of our knowledge that all uncoated yarns and twisted yarns as well as textured products do not contain any persistent, organic banned substances according to the POP regulation, listed in the current POP candidate list.

This document is to be regarded as a voluntary service without legal claim. The statements are based on our current knowledge and experience. No warranty or liability can be accepted for factors beyond our knowledge and control.



Dr. Jan Fährmann

Head of R&D | Sustainability Manager

Firmensitz

Culimeta Textilglas-Technologie GmbH & Co. KG
Werner-von-Siemens-Str. 9
49593 Bersenbrück | Germany
Phone: +49 5439 9416-0 | Fax: +49 5439 9416-10
Email: info@culimeta.de | www.culimeta.de

Commerzbank Osnabrück
Deutsche Bank, Osnabrück
Oldenb. Landesbank, Bersenbrück
Sparkasse Osnabrück

IBAN:

DE59 2654 0070 0531 0370 00
DE73 2657 0090 0389 5711 00
DE14 2802 0050 3804 0226 00
DE19 2655 0105 0000 2628 16

SWIFT-BIC:

COBADEFFXXX
DEUTDE33XXX
OLBODEH2XXX
NOLADE22XXX

Amtsgericht Osnabrück

HRA 6815
Ust-IdNr.: DE117702582
Steuer-Nr.: 67/200/19906

phG: Cuyllits GmbH
Sitz: Bersenbrück
Amtsgericht Osnabrück
HRB 19937
Geschäftsführer: Vincent Cuyllits